



La société • Vocabulaire



La pollution

- Je pense que la pollution de l'air est un problème dans toutes les villes du monde.
- Il y a beaucoup de raison à la pollution de l'air y compris les gaz d'échappement.
- L'industrie est responsable en grande partie pour la pollution de l'air.
- Il y a plusieurs formes de pollution de l'air y inclus les pluies acides, la diminution de la couche d'ozone et l'effet de serre.
- Les conséquences de la pollution sont très dangereuses.
- Par exemple, le climat change et il y a de la sécheresse mais aussi des inondations.
- Il y a la pollution de l'air mais il y a aussi la pollution des mers, des lacs, des rivières et de la forêt.

Pollution

- I think that air pollution is a problem in all towns/cities in the world.
- There are lots of reasons for air pollution including exhaust fumes.
- Industry is partly responsible for air pollution.
- There are several forms of air pollution including acid rain, the thinning of the ozone layer and the greenhouse effect.
- The consequences of pollution are very dangerous.
- For example, the climate is changing and there are droughts as well as floods.
- There is air pollution but there is also the pollution of the seas, the lakes, the rivers and the forests.

La société

- Actuellement, les problèmes principaux de la société sont... la pauvreté, surtout dans le Tiers-Monde ; la croissance énorme de la population ; le racisme ; l'immigration ; la délinquance ; le chômage ; les sans-abri ; le fanatisme religieux ou politique qui engendre le terrorisme.
- La famine est un grave problème dans les pays moins développés.
- Il y a trop de gens dans le monde qui meurent de faim.
- Les gouvernements dans les pays développés doivent aider les pays moins développés/ les pays en voie de développement.
- Il faut annuler leurs dettes.
- Il y a trop de guerre dans le monde.
- Il y a beaucoup de préjugés contre les immigrés et les réfugiés.
- Le taux de criminalité est trop élevé dans notre ville.

Social issues

- Currently, the main problems in society are... poverty, particularly in the Third World; the enormous population growth; racism; immigration; crime; unemployment; the homeless; religious or political fanaticism that engenders terrorism.
- Famine is a serious problem in less developed countries.
- There are too many people in the world who die of hunger.
- The governments in the developed countries must help the less developed/ developing countries.
- We must cancel their debts.
- There's too much war in the world.
- There is a lot of prejudice against immigrants and refugees.
- The crime rate is too high in our town.

L'environnement

- Les problèmes d'environnement m'inquiètent beaucoup.
- Pour améliorer la situation, on peut acheter des produits verts.
- D'après moi, il faut protéger les forêts et arrêter la déforestation.
- Il faut protéger la biodiversité.
- La protection des animaux et des plantes est importante.
- Il faut éviter les accidents comme les fuites de pétrole ou les incendies de forêt.
- Il faut aller manifester contre la destruction de notre planète.

The environment

- Environmental problems worry me a lot.
- To improve the situation, we can buy green products.
- As far as I'm concerned, we should protect the forests and stop deforestation.
- We must protect biodiversity.
- The protection of animals and plants is important.
- We need to avoid accidents like oil spillages or forest fires.
- We need to go and demonstrate against the destruction of our planet.

Les transports

- Je trouve qu'il y a trop de circulation.
- Il y a trop de voitures, de camions et de poids lourds.
- Il y a des embouteillages partout.
- À mon avis il faut abandonner les voitures et prendre le vélo ou les transports en commun.
- Il faut voyager moins, surtout en voiture ou en avion.

Means of transport

- I find that there is too much traffic.
- There are too many cars, lorries and heavy goods vehicles.
- There are traffic jams everywhere.
- In my opinion we need to abandon cars and take the bike or use public transport.
- We should travel less, certainly by car or airplane.

Le recyclage

- Il faut recycler autant que possible.
- Nous recyclons le verre, le plastique, le papier, le tissu et plusieurs métaux y inclus les boîtes de conserve.
- D'abord nous trions ces déchets et après nous les prenons au centre de recyclage une fois par mois.
- Chez nous, le conseil municipal insiste que nous recyclons au moins les bouteilles et les journaux.
- Quand je fais mes courses, j'utilise toujours des sacs recyclables.

Recycling

- We have to recycle as much as possible.
- We recycle glass, plastic, paper, fabric and several types of metal including tins.
- First we sort this rubbish and then we take it to the recycling centre once a month.
- Where we are, the local authority insists that we recycle at least bottles and newspaper.
- When I do my shopping I always use bags that can be recycled.

Le gaspillage

- Pour conserver l'énergie, on peut mettre un pull au lieu d'allumer le chauffage central.
- Aussi, il faut fermer les fenêtres et les portes en hiver pour conserver la température.
- Il faut éteindre la lumière quand on quitte une pièce.
- Il ne faut pas gaspiller l'eau.
- On peut prendre une douche plutôt qu'un bain par exemple.

Waste

- To conserve energy, we can put on a jumper instead of switching on the central heating.
- Also, we ought to close windows and doors in the winter in order to keep up the temperature.
- We should switch off the light when we leave a room.
- We shouldn't waste water.
- We can take a shower instead of a bath for example.